

# Linus – der Erstgeborene 2013 im Klinikum

**Bad Salzungen** – Linus Grobe heißt das erste Baby, das in diesem Jahr im Bad Salzunger Klinikum geboren wurde. Gestern war die Mama, Enrica Grobe aus Barchfeld, erholt genug, dass sie sich einem Fototermin stellen konnte. Ihr Sohn kam am 2. Januar um 1.15 Uhr zur Welt – per Kaiserschnitt. Errechneter Geburtstermin war nach Angaben der 27-jährigen der 9. Januar. Es sei aber ein geplanter Kaiserschnitt gewesen, weil dies schon bei ihrem ersten Kind notwendig geworden war. Enrica Grobe sei „fitter als manche, die ihr Kind normal bekommen hat“, stellte Cheffärztin Dr. Kornelia Franke fest. Auch das Baby ist gesund und munter. Am Sonntag dürfen die beiden nach Hause. Eigentlich sollte der Kleine am 2. Januar morgens um 8 geholt werden. „Aber den Termin konnten wir dann nicht halten, wegen vorzeitiger Wehen“, erzählt die Mutter. „Es ist ganz häufig so, dass man plant und in der Nacht zuvor geht es los“, berichtet Kornelia Fran-

ke. „Wir hatten auch Silvester noch eine Entbindung, nachmittags um 16.30 Uhr.“ Dieses Kind, habe man auf der Geburtsstation gedacht, werde das Neujahrsbaby, „es kam dann aber doch früher“ – zur Freude seiner Eltern, erzählt die Ärztin.

Linus ist das zweite Kind von Enrica und Andreas (29) Grobe. Wie sein Bruder Maxim (3) war er ein Wunschkind. „Der Abstand zum Geschwisterkind ist ganz gut“, meint die Mama und sagt lachend, damit sei die Familienplanung nun abgeschlossen. Vom Klinikum gabs für das Baby einen Gutschein für 1000 Windeln. „Das machen wir immer so, als Geschenk“, sagt die Cheffärztin. „Die reichen ja ein Weilchen.“ Benötigt würden im Schnitt vier bis sechs am Tag.

Nach Angaben von Kornelia Franke gab es 2012 im Klinikum 566 Geburten mit 572 Kindern, „also sechs Zwillinge“. Das waren sechs Geburten mehr als im Jahr zuvor – ebenfalls mit sechs Zwillingen. *bf*



Cheffärztin Kornelia Franke, Enrica Grobe mit Linus und Dr. Karmen Holocsiová (v.l.), die bei der Geburt dabei war. Foto: hm